

Hector le magnifique



Un spectacle de Vincent Legrand
à partir de 7 ans



Hector habite Galèreland, une ville entourée d'immenses murs d'où l'on ne peut pas sortir.

A Galèreland, il faut obéir et surtout ne pas trop se poser de questions !

Mais voilà, depuis la disparition de son père Hector cherche des réponses et n'a qu'une idée en tête : partir à sa recherche.

Hector s'enfuit alors de Galèreland et découvre le monde interdit : un monde magique aux règles folles.

Aidé du King : le perroquet magicien, Hector va vivre une aventure extraordinaire faite de rencontres étonnantes et d'épreuves périlleuses.

Laissez vous guider par le Professeur San et suivez Hector dans son parcours initiatique vers la liberté !

Hector le magnifique est un spectacle pour les 7/12 ans créé et interprété par Vincent Legrand avec de la musique des dessins animés et un zeste de folie !

Retrouvez ce spectacle et ses trucs en plus (extraits vidéos, affiche....) sur :

www.legrandpourlespetits.fr



Bio

Vincent commence la musique à 6 ans en apprenant l'accordéon. Curieux et touche à tout, il continue son exploration musicale: clavier, batterie, basse, guitare, Vincent aime faire des chansons et se donne les moyens d'y arriver.

En 2001, il intègre l'EF2M (école de formation aux métiers de la musique) en section batterie.

En 2003, il entre en formation d'éducateur spécialisé et rejoint en parallèle le groupe Degadezoo (parce que quand même le rock'n'roll c'est important!)

Après avoir travaillé 3 ans dans un centre d'urgence pour usagers de drogues actifs, il monte en 2008 un projet de spectacles pour enfants « Legrand pour les petits » et propose alors 2 contes musicaux : *Raymond le mouton* et *Hector le magnifique*.

Pour ces spectacles, il écrit compose, réalise des dessins animés et crée un concept de scène transportable lui permettant de jouer dans tous les lieux.

En 2010 Vincent réunit son savoir-faire et ses expériences pour créer un spectacle de prévention des conduites à risques et des dépendances : *Grégor et le plaisir immédiat*.

En 2012, il crée avec David (de Degadezoo) un spectacle musical humoristique et décalé : *Les surfeurs d'Ithaque sauvent le monde (récit d'un échec)* et écrit un nouveau spectacle pour les petits : *Paul et Lucie*.



Contact

Maud CHOTEAU
06 62 97 14 45
maud@asso-lamule.fr

La Mule

7ter rue Haute
59144 Preux-au-Sart
06 80 71 15 28 (Vincent)
contact@asso-lamule.fr
Siren : 538 963 943

Hempire Scene Logic

51 rue Marcel Hénaux
59000 Lille
Siren : 451 999 718
Licences : 2-103 87 07 / 3-103 87 08